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Estudiantes del liceo Josefina 
Aguirre participan en taller 

de educación financiera y 
consumo sostenible

PS emplaza a Alinco ante dichos 
homofóbico contra Seremi de Energía

Coyhaique-. Ante los recientes dichos del 
diputado René Alinco Bustos hacia el seremi 
de Energía y militante socialista, Tomás Laibe 
Sáez, durante una actividad con dirigentes y 
otras autoridades realizadas en la Cámara de la 
Construcción, donde manifestó “no me diste 
la palabra mariconcito”, el PS Aysén condena 
enérgicamente los comentarios homofóbicos 
del parlamentario los cuáles, no solo son 
inaceptables, sino que también promueven la 
discriminación y el odio.

La presidente regional del Partido 
Socialista, Marisol Martínez Sánchez, remarca 
“exigimos del parlamentario una conducta 
de respeto y dignidad a todas las personas 
independiente de su orientación sexual o 
identidad de género y le recordamos que 

llamado a actuar con coherencia y respeto”.
Marisol Martínez, afirmó también que 

“los comentarios del diputado Alinco no sólo 
atentan contra la dignidad del seremi Laibe, 
sino que también perpetúan una cultura de 
intolerancia y exclusión”. 

“Le exigimos a este parlamentario 
disculpas públicas genuinas al seremi, un joven 
profesional aisenino de quien nos sentimos 
orgullosos que milite en nuestras filas y nos 
represente dentro del Gabinete del Presidente 
Gabriel Boric”.

Por último, la presidenta regional del 
PS, Marisol Martínez, indicó que “el Partido 
Socialista de Chile hace un llamado a la 
comunidad regional a estar atentos a la 
elección de sus autoridades de todos los 
niveles asegurando que éstas representen 
valores de inclusión, diversidad y respeto de 
todas las personas, sólo así construiremos una 
sociedad y región más justa y respetuosa para 
cada uno de sus habitantes”.  

Alcalde Gatica destaca rol 
organizaciones y gremios ante complejo 

escenario por alza de tarifa eléctrica

los legisladores son los primeros llamados a 
respetar las leyes, tales como la Ley Zamudio 
o Ley Antidiscriminación y le hacemos un 

Coyhaique-. El Sernac desarrolla 
permanentemente iniciativas de educación 
financiera dirigidas especialmente a los 
grupos de personas más vulnerables o en 
los que la educación pueda tener un mayor 
impacto, como son los escolares, jóvenes y 
personas mayores.

Sernac Aysén realizó talleres sobre 
Educación Financiera y Consumo 
Sostenible a estudiantes de educación 
básica y media del Liceo Josefina Aguirre de 
Coyhaique. La actividad fue un espacio de 
aprendizaje que tuvo como objetivo que los 
alumnos perciban la educación financiera 
como parte de formación y como tal, 
permitió comprender un área del sistema y 
la sociedad en que vivimos.

Coyhaique-. Tras la visita que realizó 
el titular de Hacienda, Mario Marcel a la 
región, el alcalde de Coyhaique, Carlos Gatica, 
manifestó su preocupación ante los tiempos 
legislativos que tendrían las soluciones para 
frenar las alzas eléctricas, por lo que llamó al 
gobierno a dar celeridad y destacó el rol que 
han tenido tanto los gremios productivos 
como las organizaciones sociales ante la 
entrega de propuestas al ministro. 

Al respecto, el alcalde de Coyhaique, 
Carlos Gatica Villegas comentó que “durante 
la agenda que el Ministro de Hacienda, 
Mario Marcel, sostuvo en nuestra región, 
tuve la oportunidad de estar presente en dos 
reuniones que se llevaron a cabo, una en la que 
estuvieron los gremios productivos; Cámara 
de Comercio, de la Construcción, de Turismo, 
la industria del salmón, entre otros, y también 
estuvimos en la reunión que se realizó en la 
Cámara Chilena de la Construcción y en la 
que estuvieron presentes las juntas de vecinos, 
dirigentes de organizaciones sociales y vecinos 
no sólo de Coyhaique sino que también de 
Puerto Aysén”. 

“Reiteramos en estas instancias al ministro 
que nos preocupa esto, presentamos propuestas 

y pedimos que se otorgue celeridad a las 
discusiones legislativas que permitan frenar la 
continuidad de las alzas de la tarifa eléctrica, 
y advertimos del apagón productivo que 
puede afectar el desarrollo local, directamente 
a las empresas y Pymes, así como también al 
bolsillo de nuestra gente”, agregó la autoridad.  

“En esa línea, quiero reconocer el rol 
que han tenido los distintos gremios locales 
como la Cámara de Comercio, la Cámara de 
la Construcción, la Cámara de Turismo y las 
agrupaciones de esta área, así como también 
de los representantes de nuestra Unión 
Comunal de Juntas de Vecinos, dirigentes 
vecinales, sociales y otras organizaciones que 
plantearon al ministro esta preocupación y 
cómo nos están afectando las alzas en la tarifa 
eléctrica”, enfatizó Gatica. 

Finalmente, el alcalde de la capital regional, 
resaltó que “es fundamental que no perdamos 
el sentido de unidad como comunidad frente 
a esta situación, dado que estamos exigiendo 
lo que es justo y que se tenga un mismo trato 
con nuestro territorio tal como se tiene con el 
resto del país, logrando dar a los problemas 
solución y que esta esté al alcance de todos”. 

· La autoridad comunal enfatizó que es fundamental no perder el 
sentido de unidad y que se está exigiendo al Estado el mismo trato 

y lo que es justo.
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